
LA GRANDE DÉCOUVERTE

Avec

ATHÉNAÏSE

JADE

THAÏS

MAÏWENN

Mes amis et moi venions d'atterrir sur cette nouvelle planète nommée Proxima Centauri b à bord de capsules spatiales temporelles créées spécialement pour ce voyage de plusieurs mois, presque une année entière. A notre arrivée, le changement fut compliqué : l'air était lourd et le temps froid ; il faisait gris et il tombait des cordes de pluie. Une équipe de guide intergalactiques nous prirent en charge pour nous emmener nous installer dans nos appartements. Quelques jours plus tard les conservateurs nous proposèrent d'aller visiter le musée de l'Humanité de cette planète qui accueille une partie de la population de la terre depuis la grande crise XXIe afin de retracer l'histoire de la vie sur terre. Le musée était grand et froid, avec ses murs tout blancs où étaient accrochées de nombreuses œuvres retraçant la construction de la planète ne grande pièce était dédiée à la construction des conditions de vie de l'homme, cette salle permet de reconstituer la grande crise qui a forcé les humains à quitter la terre. Au-dessus de nous, de vastes vitraux rendaient les lieux sombres. Le musée était plongé dans une atmosphère pesante où nous ne nous sentions pas à l'aise, mes amis regardaient les alentours avec un air inquiet, nous semblions tous préoccupés. Les robots de travail passaient à côté de nous ne semblant pas remarquer notre présence, un avait même failli rentrer dans Ezra. Ils semblaient totalement imperturbables. Dans le musée, ils grouillaient de partout comme des fourmis. Nous continuions à découvrir les autres salles. Dans certaines, nous pouvions observer des objets de l'ancienne terre, à côté de nous une voiture, qui autrefois, avait servi, était exposée, plein d'autres objets encore étaient exposés tels que des anciens modèles de communication qu'ils appelaient téléphones. Une autre salle encore présentait les différents événements caractéristiques de la terre mais mon ami nous interpella :

- *Regardez là-bas !* Dit Xander en pointant du doigt une porte au bout d'un long couloir d'où sortait une lumière rouge inquiétante.
- *Je me demande ce qui peut se cacher derrière,* renchérit Nix.
- *Allons voir ! c'est un musée au public, et puis il n'y a pas de pancarte interdisant l'entrée,* proposai-je.
- *Oui Kai a raison !* dit Zephira en me lançant un regard compatissant.

- *Non, il ne faut pas y aller, j'ai un mauvais présentiment, je pense qu'ils peuvent être incontrôlables si nous n'allons pas dans leur sens !*
- *Aller Ezra, fais-nous confiance.*

Nous nous dirigeons doucement vers la porte quand un robot imposant rempli de capteurs, ayant un visage ressemblant étrangement à celui d'un humain fit son apparition dans le cadran de la porte. Son visage semblait brulé, sa chair était répugnante, il faisait peur, nous ne pouvions pas dire réellement ce qu'il était entre son visage humain qui avait sûrement vécu beaucoup de traumatisme, et en même temps son regard vide n'exprimant aucunes émotions autre que de la haine et ses membres où l'on peut apercevoir des morceaux d'acier comme un pansement pour couvrir ses blessures du passé. Nous le regardions passer à côté de nous sans même un regard dans notre direction. Nous étions surpris de voir une telle créature, les autres androïdes semblent neufs et dotés d'une intelligence artificielle seulement et non d'émotion.

- *Il faut qu'on aille voir !*
- *Nan Xander tu es fou !*
- *Nix a raison Xander on ne peut pas y aller imagine cette chose revient.*
- *Moi je suis d'accord avec Xander nous devrions aller voir ce qu'il se passe dans cette salle j'ai l'impression que l'on ne nous dit pas tout.*
- *Bon ok, allons voir mais soyons discret.*
- *Attendez-moi là je vais vérifier qu'il n'y ai plus personnes.*

Xander s'avançait doucement vers la salle et ce nous découvrons était très surprenant, il y avait de nombreux ordinateurs et écrans parlant de la terre, sur certains ordinateurs il y avait des plans d'une sorte de projet de destruction de la terre par un gaz qui exterminera l'espèce humaine sur la terre.

- *Mais c'est quoi ça ?!*
- *Nous ferions mieux de partir maintenant avant que quelqu'un nous voit*
- *Oui Ezra a raison*

Nous nous dirigeons vers la sortie avec hâte avec la peur de nous faire voir par un des robots ou même par cette sorte d'androïde. Nous nous sommes dirigions vers la grande salle lorsque notre robot guide nous interpella :

- Venez par ici il va y avoir la présentation du N°1
- Du N°1 ??
- Oui le premier robot crée sur terre

Il nous guida vers une salle où l'on pouvait apercevoir un regroupement de la dernière délégation, au mur un grand portrait de l'androïde que nous avons vu tout à l'heure était affiché, sur cette affiche il paraissait moins endommagé. Un robot pris place sur l'estrade et commença :

- Vous pouvez observer ici le robot N°1, si vous êtes ici aujourd'hui c'est grâce à lui il a créé le musée de l'Humanité afin de regrouper toute l'histoire de la terre en une exposition, de sa création et bientôt de son extinction !
- Son extinction qu'est-ce qu'il veut dire par là ??
- Il se passe quelque chose dans ce musée qu'ils essaient de cacher avec l'exposition.
- Nous ferions mieux de rentrer à nos appartements et d'y réfléchir tranquillement.

Nos appartements étaient assez grands et spacieux doté de toute sorte de technologie pour subvenir à nos besoins, nous étions installés dans le salon assez grand pour nous 6.

- Nous devons y retourner !
- Non tu es fou il doit y avoir plein d'androïdes de surveillance !
- Oui mais c'est étrange cette salle.
- Je suis d'accord il nous faut des réponses !
- Très bien mais nous devons être prudent on ne sait pas de quoi ils sont capables et ce que nous avons vu me fait peur.

Nous partons en direction du musée déterminé à avoir des réponses à nos questions, arrivé là-bas aucun robot ne surveillais l'entrée et la porte était encore ouverte. Nous pénétrions à l'intérieur, le musée était vide ils paraissaient encore plus froids. Nous nous dirigeons vers la salle, il y avait de la lumière et des song d'androïdes, dans la peur de nous

faire surprendre nous avançons discrètement jusqu'au bord de la porte pour écouter. Nous ne comprenions pas grand-chose mais une voix se rapprochait de nous :

- Croyez-vous que ce plan de destruction va marcher ?
- Evidement la terre entière va être détruite !
- Quoi
- Chut Ezra moins fort !

Le grand androïde présenté comme le numéro 1 sorti de la pièce le visage surpris et énervé de nous découvrir

- Attraper les

Les autres androïdes sortis de la pièce et nous trainaient dans la fameuse pièce, sur le grand ordinateur un compte à rebours affichait 2min14.

- Mais pourquoi détruire la terre ?!
- Car ils m'ont anéantie en faisant des expériences sur moi et regarder le résultat, je ne ressemble plus à rien, j'étais un humain heureux avant qu'il ne me capture pour me greffer les capacités d'androïde !
- Mais pourquoi détruire la terre entière
- Car la société n'accepte pas les erreurs comme moi c'est pour cela que j'ai décidé de créer ma propre société

Je vis xander s'avancer vers un gros bouton rouge, le compte à rebours affichait 8sec. Tout se passa d'un coup xander couru vers le bouton, l'androïde numéro 1 tenta de le bloquer tandis que Nix s'élança à son tour, Osec Nix à appuyer mais la terre est-elle saine et sauf ou a-t-elle été détruite, personne ne le sait toutes les lumières se sont éteint les écrans ne marche plus.

- C'était notre seul moyen de voir la terre être détruite et vous m'avez enlevé ça !
- Nous n'avons aucun moyen de savoir si la terre est détruite vous voulez dire
- Oui l'humanité a encore réussi à m'anéantir mais ce n'est pas mon dernier mot.